



Control de lectura

Karina de los Angeles Sánchez López

Control de lectura

Parcial: IV

Interculturalidad y Salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en Medicina Humana

Semestre 2B

Comitán de Domínguez, Chiapas a 04 de julio de 2025

Interculturalidad y Salud II.
 Charlatanería, mitos o
 realidades.

Dr. Sergio Martes
 Jimenez Ruiz 06 23

Karina
 Sánchez

En la Edad Media, los alquimistas buscaron afanosamente la Panacea Universal, mitico medicamento capaz de curar todas las enfermedades. Actualmente, se da el nombre de panacea o cura de todo al "medicamento al que se atribuye eficacia para curar diversas enfermedades". Podría pensarse que así al final de la segunda década del tercer milenio de nuestra Era, las "mádicas alternativas", en nuestros medios y en el mundo fueron solo parte de la historia o del folclor; sin embargo, algunos como el "agua del Tlacote" o personajes como la Santa de Cabo. Para ceas, el original hongo michoacano; es un hongo de origen japonés (hongo Pleischii hongo Kamohra, Ganoderma Lucidum); se promueve para el tratamiento de "cancer, diabetes y asma". Pero el hongo c, tanto está indicado en el tratamiento clínico de estas afecciones ni es michoacano. La medicina interna en México; regenerar la piel, huesos, corazón, pulmones, hígado y riñones, llevándolos a sus niveles de juventud y más. Sin embargo, ninguna de las formulaciones de HGL orales o inhaladas han mostrado eficacia de hecho, dado que la HGL es un péptido sujeto a la degradación por el ácido gástrico las preparaciones orales no son efectivas. Asimismo según sus pre

SNZZ

Interculturalidad y salud II

Reflexología

Dr. Sergio
 Jiménez Ruiz
 Karina Sanchez
 Martes
 17 06 25

Emplear las manos para aliviar la tensión corporal es algo que hacemos intuitivamente. Al darnos un golpe en la espalda, la respuesta automáticamente es agarrarnos la pierna o darnos un masaje. De este modo se libera la energía atrapada de la parte del cuerpo traumatizada mediante el contacto con la energía armónica de las manos. De hecho se está restableciendo el equilibrio de la parte traumatizada y devolviéndole su estado natural de bienestar. La historia de la reflexología, el tratamiento de los pies y manos mediante puntos de presión se practicó desde hace miles de años. El documento más antiguo que se conoce está grabado en relieve en una mastaba. En la China antigua, el tratamiento de los pies estaba ligado a la acupuntura. Primero trataban los pies para estimular el cuerpo entero y localizar las áreas dañadas; a continuación, aplicaban agujas de acupuntura para afinar la terapia. El tratamiento de los pies era practicado también en la India en Indonesia y entre los indios americanos. Una de las cosas principales creencias es que los pies nos conecta con la tierra y con las energías terrestres. En Europa la terapia de puntos de presión se empezó a emplear a partir

Interculturalidad y Salud. II

Vudú

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

Martes Karina
24 06 26 Sánchez

Durante tres decenios, desde fines de 1956 a febrero de 1986 el mundo occidental sólo se interesó en Haití para referirse a Papá Doc a los Tontons Macoutes o al Vudú y, recién a partir de 1986, Haití apareció en los titulares en los medios: prensa, hablada escrita o televisión. La república negra de Haití ha sido objeto de las peores acusaciones que, al igual que el desconocimiento total de las decisiones o desdichas de su pueblo a contribuirlo a distribuirlo o sumergirlo aún más en el caos, la miseria y la violencia; tenemos el derecho de preguntarnos cómo esta nación, que fue el ejemplo y el faro de los pueblos colonizados, pudo sobrevivir a 300 años de esclavitud y de explotación y a casi dos siglos de sangrientas dictaduras clínicas-militares? Entonces, nos hemos propuesto explicar esa religión mal conocida, despreciada, tergiversada, que la revista los libros, las películas, que se dicen serias y objetivos, han contribuido a presentar constantemente como una horrible acumulación de groseras supersticiones, orgías sexuales, magia negra, brujería y maleficios. Con gran sensacionalismo, los medios extranjeros han presentado al Vudú haitiano con una fu-

SNZZ

Bibliografía:

1. Murillo Godinez, Guillermo . (2019). Panaceas ,medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia medica. Medicina interna México, 35(1), 113-143.
2. Beltran Zavala G. (2013). Reflexología podal. Obtenido de Reflexología podal: <https://www.efisioterapia.net/articulos/reflexologia-podal-un-enfoque-la->
3. Lima Frida. (2022). universidad Autónoma de México. Obtenido de universidad Autónoma de México: <https://www.fundacionunam.org.mx/pumarte/vudu-misticismo-tradicion-y-magia/>